der Überschuß sofort von einem Hochleistungs-Energiespeicher aufgenommen. Er garantiert eine hohe
Gangreserve, mit deren Hilfe die Solaruhren auch
bei völliger Dunkelheit quarzgenau weiterlaufen.
Junghans Solar TEC, die Solararmbanduhren der neuen Generation, haben eine Dunkelgangreserve von
zwei Monaten.

Solaruhren sind umweltfreundlich, weil keine Batterien mit Schadstoffen wie Cadmium oder Quecksilber entsorgt werden müssen. Wenig Licht genügt, und sie laufen "ewig", selbstverständlich quarzgenau.

92 Zeilen à 50 Anschläge